

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y
EMPLEOCULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

**DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN
LOCAL**

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra aporta 467.062 euros a las obras de la Casa Consistorial de Bera

Supone una subvención del 80% del total

Viernes, 05 de octubre de 2012

El Gobierno de Navarra ha aportado 467.062 euros a las obras de la Casa Consistorial de Bera, incluidas en el Plan de Inversiones Locales 2009-2012, lo que supone una subvención del 80% por parte del Ejecutivo foral.

En este sentido cabe indicar que, si bien lo habitual es que a las obras de casas consistoriales les corresponde una aportación del 70% de la inversión realizada, en el caso de Bera, por estar incluida en las entidades con Régimen Especial de financiación (entidades con déficit de infraestructura global superior al promedio) dicho porcentaje se incrementa en un 10% adicional.

La Casa Consistorial de Bera se ha inaugurado esta tarde, en el transcurso de un acto en el que ha participado el director general de Administración Local, Patxi Pérez Arregui.

Las obras han consistido en una reforma del semisótano (superficie útil de 133,93 metros cuadrados) y de las plantas baja, parcialmente (superficie útil de 123,20 metros cuadrados) y primera (superficie útil de 344,92 metros cuadrados) para alojar las correspondientes dependencias administrativas del Ayuntamiento. Los trabajos han incluido instalaciones de electricidad, calefacción y ascensor y han afectado, entre otros espacios, al juzgado de paz, la alcaldía, secretaría, intervención, archivo, sala de reuniones, aseos y varios despachos.



Vista aérea de Bera.